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議案第１号 

議案第２号 

 

議案第３号 

議案第４号 

 

専決第１号 

 

 

その他 

その他 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

農地法第４条第１項の規定による許可申請について 

生産緑地に係る農業の主たる従事者についての証明願に

ついて 

農業振興地域整備計画の変更について 

日進市農用地利用集積計画について 

 

農地法第５条第１項第７号の規定による農地転用届出に

ついて 

 

生産緑地のあっせん願いについて 

認定電気通信事業者が行う中継施設等の設置に係る事業

計画書について 
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（１４：５５） 

事務局長 
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議長 
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議長 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

出席者が定足数に達しているので､令和２年第２回農業

委員会の開催を宣言する｡ 

それでは会長より挨拶をいただいた後、議事の取り回し

をお願いします。 

（会長の挨拶） 

  それでは令和２年第２回農業委員会を始めます。 

議事録署名者に３番の牧 正行 委員と、４番の 

和田 義雄 委員を指名する。 

議案第１号を上程。 

事務局に議案の朗読を命ずる｡ 

議案書朗読 

３番の案件について事務局に説明を求める。 

３番の案件について説明します。 

申請地は、北小学校から南へ約２０メートルの位置にな

ります。 

現況は畑で、作付けはされておらず、面積は１６４㎡で

す。 

申請者は現在、夫と共に岩崎町梅ノ木のアパートに居住

していますが、築３０年経過しており、建て替えとなるこ

とも考えられるため、娘夫婦及び孫との二世帯住宅の建築

を計画しました。 

土地は本申請地しか所有しておらず、やむを得ず申請地

を選定したものになります。 

排水については、汚水は浄化槽で処理した後、雨水とと

もに集水枡に集水し、南側の排水路に放流するため、周囲

の農地に対する影響もないと思われます。 

ご審議のほどよろしくお願いいたします。 

議案第１号の案件について、事務局に補足説明を求め

る。 

受付番号３番について、転用目的は自己用住宅を建築す

るものです。 

農地法第４条第６項第１号の農地区分について、住宅、

店舗、事務所その他の事業用施設、公共施設又は公益的施

設が連たんしている区域に近接する区域にある農地で、そ

の規模が概ね１０ha 未満であるため、申請地近辺に代替

する土地がなければ転用可能である、２種農地と判断され
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議長 

 

 

議長 
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ますので、支障ありません。 

第２号の代替性については、周辺において適地が見当た

らず、申請地以外の適地はありません。 

第３号の一般基準について、資力については借入金で造

成します。また転用の妨げとなる権利を有するものについ

ては、該当ありません。 

許可を受けた後、遅滞なく、申請地を申請に係る用途に

供する見込みについては、申請書上に令和２年４月３０日

から令和２年１０月２４日までに完了する計画が記載さ

れています。 

他の行政庁の許可・認可等については、建築物であるた

め都市計画法の申請がされています。 

農地以外の土地との一体利用については、該当ありませ

ん。 

計画面積の妥当性については、利用率１００％と認めら

れます。 

第４号の周辺農地に係る営農条件に支障を生ずるおそ

れについては、支障ありません。 

第５号、第６号の一時転用に関する項目については、該

当ありません。 

以上が、許可基準の適合状況です。 

議案第１号の内容について、委員に対し、意見、質問を

求める。 

 特に意見がないことを確認して議案第１号の採決を宣

言し、賛成者の挙手を求める。 

（挙手全員） 

 議案第１号について挙手全員を確認、原案のとおり可決

したことを宣言した。 

続いて、議案第２号を上程。事務局に議案の説明を求め

る｡ 

２番の案件について説明します。 

申請地は香久山小学校から南へ約２６０メートルの位

置になります。 

この生産緑地は、岩崎町南高上に住んでいる申請者が所

有し、主たる従事者として農地利用していた生産緑地です

が、農作業ができない旨の診断が出ております。 
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議長 

 

 

議長 

 

 

 

事務局 

 

 

故障による解除を見据えての申請ですが、以前は、申請

者が生産緑地の主たる従事者であったことを証明するこ

とには問題ないと思われます。 

続きまして３番の案件について説明します。 

申請地は弁天池から南東へ約１７０メートルの位置に

なります。 

この生産緑地は、岩崎町新ラ田に住んでいる申請者が所

有し、主たる従事者として農地利用していた生産緑地です

が、農作業ができない旨の診断が出ております。 

故障による解除を見据えての申請ですが、以前は、申請

者が生産緑地の主たる従事者であったことを証明するこ

とには問題ないと思われます。 

続きまして４番の案件について説明します。 

申請地は梅森保育園から北へ約３０メートルの位置に

１筆、西へ約１５０ｍの位置に３筆、西へ５２０メートル

の位置に１筆になります。 

この生産緑地は、梅森町上松に住んでいた申請者の母親

が所有し、主たる従事者として農地利用していた生産緑地

ですが、令和元年１０月に死亡し、養子である申請者が相

続される予定です。 

今後、生産緑地としての管理ができず、解除を目的とし

た申請となります。亡くなられた申請者の母親の主たる従

事者であったことを証明することには問題ないと思われ

ますので、ご審議のほどお願いします。 

議案第２号の内容について、委員に対し、意見、質問を

求める。 

特に意見がないことを確認して議案第２号の採決を宣

言。 

（挙手全員） 

議案第２号について挙手全員を確認、原案のとおり可決

したことを宣言した。 

続いて、議案第３号を上程。事務局に議案の説明を求め

る｡ 

除外１番の案件について説明します。 

除外目的は、駐車場として利用するものです。 

申出地は米野木町細口にある申出者の事業所の西側に



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議長 

 

委員 

事務局 

 

委員 

 

事務局 

なります。 

現況は田で、面積は２筆合計１，４５９㎡です。 

農業生産基盤整備事業の実施状況については、県営土地

改良総合整備事業日進東部地区が平成１３年度に、非補助

融資事業 ABC 地区が昭和５６年度に、愛知用水二期事業

が平成１６年度に完了しています。 

申出者は、昭和４４年に法人設立し、合成樹脂製品等の

製造、加工販売業を行っております。 

この度、大口顧客が生産体制を東海地区に移すこととな

り、生産量増強への対応を余儀なくされ、既存敷地内に工

場の増設を行いました。 

増設に伴い新工場で完成した製品の出荷スペースとし

て既存の社員駐車場の一部を使用する計画で、さらに社員

の増員により新たな駐車場用地の確保が必要になりまし

た。 

そこで駐車場用地を確保するため、工場の近隣で土地の

選定したところ、適地がみつからず、やむを得ず申出地を

選定したものになります。 

場所は集団の農用地の周辺にあたり、また、排水につい

ては、雨水は南側を低くすることで自然浸透させ、小堤を

設け雨水の流出を防止するため、周囲の農地に対する影響

もないと思われます。 

申出地周辺における担い手の農地集積に支障はないと

思われます。 

また、周辺の農業用施設の機能には支障なく事業を計画

しています。 

以上から除外に必要な要件である農振法第１３条第２

項各号について満たしていると思われます。 

議案第３号の内容について委員に対し、意見、質問を求

める。 

排水について支障はないか。 

排水については申出地内に桝を設けて申出地内で自然

浸透いたしますので、周囲の農地へ支障はございません。 

駐車台数について申出地内で４８台駐車する予定なの

か 

申出地内で４８台分の駐車台数を確保いたします。 
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議長 

 

申出地の高低差について現場はどうなっているのか。 

高低差については、道路より若干高くなっております。 

申出地の現在の耕作状況はどうなっているのか。 

保全管理されております。 

申出地の北側の敷地で駐車場が確保されていると思う

が、これ以上駐車場が必要な理由を教えてほしい。 

既存の駐車場の一部を事業拡張に伴う資材の集積スペ

ースとして利用することに加え、新規従業員の増加に伴い

駐車場が不足したため駐車スペースの確保が必要となり

ました。 

特に意見がないことを確認して議案第３号の採決を宣

言。 

（挙手全員） 

議案第３号について挙手全員を確認、原案のとおり可決

したことを宣言した。 

続いて、議案第４号を上程。事務局に議案の説明を求め

る｡ 

（議案内容説明） 

議案第４号の内容について、委員に対し、意見、質問を

求める。 

賃借料について、ほとんどの契約内容が使用貸借権にな

っているが、賃料を決定した経緯を教えてほしい。 

借り手が農地所有者である貸し手と交渉した結果、賃料

が発生しない使用貸借権での契約が増加いたしました。 

特に意見がないことを確認して議案第４号の案件の採

決を宣言。 

（挙手全員） 

議案第４号の案件について挙手全員を確認、原案のとお

り可決したことを宣言した。 

続いて、専決について一括にて事務局に報告を命じる。 

（事務局より専決について一括で報告） 

専決１号 ５条届出   ９件 

専決の内容について委員に対し意見、質問を求める。 

（意見なし） 

続いて、その他について一括にて事務局に報告を命じ

る。 
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議長 

（１５：２６） 

（事務局よりその他について一括で報告） 

生産緑地のあっせん願いについて  １件  

認定電気通信事業者が行う中継施設等の設置

に係る事業計画書について  

その他の内容について委員に対し意見、質問を求める。 

認定電気通信事業者が行う中継施設の設置について、事

後申請か事前申請かどちらになるのか教えてほしい。 

工事前に申請していただくものになります。 

生産緑地の買取希望金額について、あまりに高額のた

め、現実離れしている。金額について今後は良識的な金額

を提示してもらいたい。 

意見として承ります。 

その他連絡事項について事務局に報告を求める。 

（事務連絡） 

・ 次回の農業委員会 

（令和２年３月２７日（金） 

午後３時 本庁舎４階第１会議室） 

特に意見がないことを確認し、全議案の終了及び閉会に

ついて宣言 

会議の経過を記載してその相違ないことを証するためここに署名する。 

令和２年  月  日 

                            議事録署名者  ３番委員                

                            議事録署名者  ４番委員                  


